

Bascula Electronica Vidrio Alta...

Homecenter

[Compre ahora](#)

Inicio / [Economía](#) / Colombia evaluará posibilidad de importar gas de Venezuela y continuará con plan de Duque

Primicia

Colombia evaluará posibilidad de importar gas de Venezuela y continuará con plan de Duque

El país debe prepararse para importar gas desde el año 2026, según las proyecciones actuales. Sin embargo, no se descarta actualizar el plan por nuevas reservas o traer gas de Venezuela.

[Reproducir audio](#)



Gasoducto Foto: AFP

Por: Marcela Peña | 4 de Octubre, 2022



[Colombia debe prepararse para importar gas desde el año 2026](#), según los cálculos que tiene el Gobierno desde la pasada administración de Iván Duque. En ese contexto, el Ministerio de Minas le respondió un cuestionario a Blu Radio y reconoció que, aunque **continuará con el plan de abastecimiento de gas de la administración anterior, no está descartado importar gas desde Venezuela.**



¡Segundo Trabajo = Segundo Ingreso! Podrías obtenerlo gracias a AMZN y otros
Inversión Inteligente

Outbrain

Según el Ministerio de Minas, [se evaluará la posibilidad de un intercambio comercial de gas con Venezuela](#), "con el fin de dar confiabilidad y seguridad energética al sistema"; Sin embargo, primero hay toda una serie de pasos previos como valorar y cuantificar la disponibilidad **de gas en cada uno de los países y verificar el estado y la operatividad del gasoducto que está fuera de uso desde 2015.**

"Solo cuando tengamos una evaluación técnica podremos tener certeza de la factibilidad de este intercambio, sus requerimientos y su programación. Los aspectos comerciales podrán entonces ser definidos. Este es un proceso normal, de relaciones entre países vecinos. En nada debe afectar nuestra seguridad energética ni la de Venezuela. Es importante tratar este tema con serenidad", señaló la entidad.

Lo más reciente

Caribe Hace 3 minutos

1 Fuertes brisas causaron olas en el Embalse del Guájaro; el agua sobrepasó el muro de contención

Nación Hace 12 minutos

2 Reclutamiento de menores: la preocupación de defensores de la niñez en negociación con ELN

Nación Hace 26 minutos

3 Con gansos inflables, oposición protesta por millonarias compras en Presidencia

Mundo Hace 46 minutos

4 Hay un déficit mundial de 69 millones de profesores, advirtió la Unesco

Blog Deportivo Hace 1 hora

5 4 de octubre de 2022 – Blog Deportivo, programa completo



¡Segundo Trabajo = Segundo Ingreso! Podrías obtenerlo gracias a AMZN y otros
Inversión Inteligente

Outbrain

Outbrain

Por ejemplo, en el marco de esta reapertura, **Ecopetrol** debe definir con PDVSA el pago o las nuevas **condiciones retributivas de ese gas que no fue importado desde Venezuela.**

El Gobierno, no obstante, es optimista sobre la posibilidad de añadir reservas de gas con los contratos actuales y explicó que, si es necesario revisar las proyecciones de gas, lo hará teniendo en cuenta que la transición energética debe ser “justa, gradual, segura, incluyente, participativa e intensiva en conocimiento”.

CUESTIONARIO BLU RADIO

¿Con el restablecimiento de las relaciones comerciales entre Colombia y Venezuela ¿Hay planes de reactivar el gasoducto transoceánico? ¿Hay planes de reuniones con Pvdsa Gas para evaluar el estado de la infraestructura?

Las relaciones comerciales con Venezuela se irán restableciendo poco a poco. Es un proceso que requiere, además de la voluntad política, procesos de ajuste institucional y de infraestructura. Por ejemplo, sabemos que las vías que conectan ambos países están deterioradas, igualmente la infraestructura que es del interés del sector minero-energético. La prioridad es que puedan primero transitar las personas y, por supuesto, después las mercancías. En nuestro sector se evaluará la posibilidad de un intercambio comercial con Venezuela en las dos vías, con el fin de dar confiabilidad y seguridad energética al sistema. Para ello se debe, inicialmente, valorar y cuantificar la disponibilidad de gas en cada uno de los países, verificar el estado y la operatividad del gasoducto. Debemos recordar que éste se encuentra fuera de servicio desde el año 2015. Sólo cuando tengamos una evaluación técnica podremos tener certeza de la factibilidad de este intercambio, sus requerimientos y su programación. Los aspectos comerciales podrán entonces ser definidos. Este es un proceso normal, de relaciones entre países vecinos. En nada debe afectar nuestra seguridad energética ni la de Venezuela. Es importante tratar este tema con serenidad.

¿Cuánto gas le 'debe' Venezuela a Colombia?

Las exportaciones y la infraestructura asociada tuvieron origen en el acuerdo binacional entre Venezuela y Colombia, que involucró a la empresa PDVSA por parte de Venezuela y a Ecopetrol - Chevron hoy (HOCOL S.A.) en Colombia. Inicialmente, Colombia enviaría a Venezuela un promedio de 200 millones de pies cúbicos de gas y, posteriormente en el año 2013, este flujo sería invertido. Sin embargo, se mantuvo el flujo de Colombia a Venezuela hasta el año 2015.

Para iniciar, el 1 de enero de 2016 estaba planificada la reversión del flujo de gas desde Venezuela hacia Colombia y, hasta el 2026, se celebraría el contrato de importación 'take or pay', que iría subiendo gradualmente en cantidades hasta alcanzar un tope de 150 MBTUD. Sin embargo, esta situación no sucedió porque, como todos sabemos, se rompieron las relaciones comerciales y diplomáticas con nuestro vecino país. En el marco de esta reapertura, Ecopetrol debe definir con PDVSA el pago o las nuevas condiciones retributivas de ese gas que no fue importado desde Venezuela.





Relacionados

- Economía
- Noticias
- Ministerio de Minas y Energía
- Irene Vélez
- Gas natural
- Precio de gas
- Venezuela
- Colombia

Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Vea también:

Juegos de azar Hace 2 horas



Resultado Antioqueña Tarde: 4 de octubre de 2022



Juegos de azar Oct 4

Dorado, Astro Sol, Astro Luna y los demás chances del martes 4 de octubre



Economía Oct 4

¿Es buen o mal negocio modificar la regla fiscal para comprar tierras para la reforma agraria?



Juegos de azar Oct 4

Resultado Dorado Mañana: 4 de octubre de 2022

Juegos de azar Oct 4

Resultado Antioqueña Mañana: 04 de octubre de 2022

Juegos de azar Oct 4

Super Astro Sol: resultado del 4 de octubre de 2022



	RED DE PORTALES	SECCIONES	LEGAL
Descargue nuestra APP	Juegos Panamericanos Junior	Programas de Blu Radio	Condiciones de acceso a la red
Paute con nosotros	Últimas Noticias del Mundo	Podcast para escuchar	Responsabilidad corporativa
Contáctenos	Noticias de deportes	Noticias deportivas	Política de tratamiento de la información
	Noticias de los Famosos	Noticias de economía	Política de cookies
	Noticias de fútbol	Noticias del mundo	Términos y condiciones
	Noticias de Farándula	Noticias de la Sociedad	
	Todo Sobre Gaming	Noticias Judiciales	
	Programación Cultural	Noticias sobre Salud	
	Noticias de Política en Colombia	Noticias del entretenimiento	
	Noticias de Música	Noticias nacionales	
	Series y Telenovelas Caracol	Noticias del medio ambiente	
	TRM dólar DataiFX	Voz Populi	
	Teatro Mayor		
	Caracol Internacional		
	Caracol Corporativo		
	Caracol Next		

MIEMBRO DE:



El uso de este sitio web implica la aceptación de los **Términos y condiciones** y **Políticas de Tratamiento de la Información** de CARACOL TELEVISIÓN S.A. Todos los Derechos Reservados D.R.A. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. Reproduction in whole or in part, or translation without written permission is prohibited. All rights reserved 2021.

 Ahora: Blu Nacional



Señales

